







米政府の善隣政策

## 中南米諸國躍飛す

子供四人を連れてくる  
コルドバからで  
アドルフ・オバカス、マリヤ・アバカスといふ夫婦は、おおよそ九ヶ月の乳のない娘と一緒に、コルドバ州のビージャ・マリアに居住してゐたが、打撃に行くにしても持続する力もなく、文字通り丸で倒れるに至る。そこでエロチックなところでも歓迎されたが、これは他の友軍の奮闘だといふ。聯合軍側の映画製作専門俳優の養成工場で、第一線の敵と對峙してゐる兵士にとって、映画は「前線劇場」ともいふ最大の慰めに對しては、「神よ!! イギリスを前にして、勇氣を鼓舞する剣戟劇として重要な役割を果す」といふ。これが全米を反覆したのである。  
映画と國家宣傳  
大内賢司

# 亞爾然丁時

日二廿月七年六十和昭(四)

## 庭球試合

（本）そこで彼等夫婦は第十九回で、辻警察署に頭出して事情を細かに述べ、保護を嘆願した。さすがは人民保護の警察署だけであつて、やつれ果てた選手たちを見た署長および他の警員も同情の意を起して十鈴を惠んだ。彼等夫婦は蘇生の恩ひをし、恵まれたその金で直ち必要な衣類を買ひ求め、そから仕事探しに歩き廻つた結果、幸にも或る家の夫の事をもらひ、神聖な労働にて一家が感謝と歡喜で暮すにつながった。